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沢辺税理士事務所通信 

※※※  アパホテル集中出店の記事を見て徒然・・  ※※※ 
  来年完成予定の新広島駅ビルですが、6 月 2 日から南口 1 階の新バス乗り場の運用もスター

トしており、着々と完成に近づいているようです。そんな広島駅周辺に集中してホテルの新築

を進めているのがアパホテルで、もともと広島駅前大橋（Ｆ字形の変わった形のホテル）と、

駅前福屋の裏手（建替予定）にホテルがありますが、それとは別に荒神町と新幹線口側にそれ

ぞれ 14 階建て、広島駅の隣に南口直結の 32 階建てが建築される予定のようです。 

 

 コロナ後は広島駅周辺で見かける外国人観光客もさらに増えた気がするので、あのアパホテ

ルがこんなに攻めの姿勢なのは、さぞかし広島の観光客人気が高いからなんだろうな。なんと

言っても平和記念公園、宮島という強力なアイデンティティのある街だからな・・。 

と思って「外国人が行きたい日本の都市」で検索してみると、広島は 7～11 位くらい。観光

庁が出している「外国人述べ宿泊者数 2023」を見てみると広島県は約 129 万人で 12 位。 

 ・・正直、微妙な結果。期待してたのとちょっと違うんですけど。アパホテル大丈夫？攻め

すぎたのでは？と勝手に心配してしまいました。 

 

 そのアパホテル社長が先日広島の地元番組で取材を受けていた時に「広島はもう一つ空港が

あれば、もっといいのに」という趣旨の話をしていました。県外の人からみるとなおさら、広

島空港から広島市中心地へのアクセスがなぜあんなに悪いのか不思議なのでしょうね。 

 広島県は経済圏で考えると、広島市周辺から西へ向かって下関くらいまでが一つの大きなエ

リアで、福山市から倉敷岡山方面、またしまなみ海道でつながる四国への入口、米子道から山

陰方面あたりまでがもう一つの大きなエリアと考えられており、広島空港は経済圏エリアで見

るとまさに 2 つのエリアの国境線上の位置にあることになります。福岡空港が中心地からのア

クセスがかなり良いことと比較すると、あまりに差が激しいですよね。 

 

※※※  巨人・坂本選手の交際費否認報道からも徒然  ※※※ 
  巨人の坂本選手が年間約 2,000 万円×5 年の飲食費について税務当局から指摘があり協議

中、というニュースがありました。ニュースでは「約 1 億円の申告漏れ」とやや悪意ある書き

方をしていますが、要するに交際費が必要経費と認められなかったのだと思います。 

 詳しい内容はわかりませんが、年間 2,000 万円という額だけ見ると否認されそうな額です

が、まず「額のみをもって否認される」というのはあってはならないと思います。推定年棒 6

億円からみて 2,000 万円（売上の約 3％）の交際費は多額とも言い切れないです。 

 結局問題はその中味であり、「事業（＝プロ野球選手としての活動）に必要な接待か否か」

が判断の全てだと思いますが、もし球団の重役やスポンサーを接待するための飲食費ならこれ

は経費と認められるでしょう。・・だぶん接待される側であり、これはない気がしますが。

チームメイトや後輩を連れていった飲食費は？これも戦う余地があると思います。特定のメン

バーとのみ同じクラブに頻繁に行っていたりしたら厳しいと思いますけど。 

 


